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Le texte qui suit résume l’engagement pris au nom du gouvernement du Cameroun en 2014.  

Politique et engagements politiques 

Le gouvernement du Cameroun s’engage à veiller à la mobilisation de la ligne budgétaire pour l’achat effectif de 

contraceptifs, à établir un mécanisme de subvention des services de planification familiale visant les utilisateurs les plus 

vulnérables, en particulier les adolescents, les jeunes et les femmes handicapées, et à renforcer l’engagement 

multisectoriel envers la planification familiale. 

Le gouvernement s’engage également à disséminer les documents cadres relatifs à la santé reproductive et à la 

planification familiale dont il dispose, à mettre en œuvre les interventions prioritaires choisies et à institutionnaliser 

l’utilisation de certaines méthodes employées pour la sensibilisation communautaire, notamment la pilule et les 

contraceptifs injectables. 

Engagements financiers 

Le Cameroun s’engage à plaidoyer activement pour augmenter les budgets alloués par l’État à la santé reproductive et à 

la planification familiale de 5 % par an pour chacun jusqu’en 2020, et à mobiliser les donateurs, notamment du secteur 

privé et de la société civile, pour financer la planification familiale. 

Engagements concernant le programme et les prestations de services 

Le gouvernement du Cameroun s’engage à assurer la sécurité contraceptive pour éviter les ruptures de stock, à proposer 

la gamme complète de contraceptifs en veillant à la qualité des services, notamment le conseil en planification familiale, 

la formation et la supervision des agents de santé, et à garantir la redevabilité du gouvernement et de ses partenaires en 

matière de financement de la planification familiale.  
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The following text summarizes the commitment made on behalf of the Government of Cameroon in 2014. 

Financial Commitments 

Cameroon commits to conducting advocacy to increase the State‘s budgetary allocation for reproductive health to 5 

percent per year by 2020 and for family planning to 5 percent per year by 2020 and to mobilizing donors, including the 

private sector and civil society, to finance family planning.  

Policy & Political Commitments 

The Government of Cameroon commits to ensuring the mobilization of the budget line for the actual purchase of 

contraceptives, establishing a mechanism to subsidize family planning services for the most vulnerable users, notably 

adolescents and youth and women with disabilities, and strengthening the multisectoral commitment to family planning. 

The government also commits to disseminating reproductive health and family planning framework documents available 

to the government and implementing the priority interventions chosen and to institutionalizing the use of certain methods 

utilized in community outreach, notably pill and injectable contraceptives.  

Program & Service Delivery Commitments 

The Government of Cameroon commits to ensuring contraceptive security to avoid stock outs, providing the full range of 

contraceptives by ensuring quality services, including family planning counseling, training, and supervision of health 

workers, and ensuring the government’s and its partners’ accountability for funding family planning. 
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